
Paroisse sainte Odile  

des Hausbergen  

Conseil de Fabrique 

 

Assemblée générale du Conseil de Fabrique  

du 25 mars 2019 au foyer sainte Odile à Oberhausbergen 

 

Ordre du jour : 

1. Accueil 

2. Approbation du procès verbal de l’AG précédente 

3. Élection du bureau 

4. Finances (bilan 2018, budget 2019) 

5. Avis du réviseur aux comptes 

6. Divers 

7. Signatures 

 

Membres présents avec voix délibérative :  

• Jean-Michel STRUB : curé 

• Marcel LEFEBVRE : président 

• Béatrice SPRAUER : trésorière 

• Thierry MOSSER : secrétaire 

• Bruno SCHNEIDER 

• René KOENIG: responsable technique  

• Éliane KARLESKIND: réviseur aux comptes  

Excusés : 

• Éric CASTAING 

• René Martin  

Membres présents avec voix consultative : 

• Guillaume Grimmer : mairie d’Oberhausbergen  

• Sylvie Feigenbrugel : mairie de Niederhausbergen 

 

Compte rendu 

1. Accueil 

o Le président ouvre la séance à 20h10 et salue les personnes présentes 



2. Lecture et approbation du procès-verbal de l’AG du 5/3/2018. Le compte-rendu est approuvé à 

l’unanimité. 

3. Renouvellement des membres et élection du bureau. 

o Membres à renouveler cette année : aucun. Prochains renouvellements en 2021 

o Bruno souhaite quitter le groupe. 

o Il faut trouver quelqu’un de Nieder si possible, Jean-Michel prend le premier round, Claire 

Klumpp serait candidate. 

o Constitution du bureau :  

▪ Président : Thierry Mosser  

▪ Trésorier : Béatrice Sprauer 

▪ Secrétaire : poste vacant. 

4. Finances 

o 2018 

▪ Charge 

▪ Malgré les dépenses pour les rénovations des chapelles, il y a un 

excédent de 2544,38€. 

▪ Électricité : forte augmentation. La cause pourrait être les travaux à 

Nieder (chauffage pour séchage peinture) 

▪ Loyer et charge : 3500€ (800€ l’année dernière), explication du syndic 

par mail peu convaincante. 

▪ Entretien et réparation : a augmenté (1000€) : portes chapelle d’Ober, 

niche embon et estrade. 

▪ Bulletin : 700€ payés par moitié par la Mense et Conseil de Fabrique. 

En 2018, sur 2 trimestres c’est le Conseil de Fabrique qui a tout payé. 

Retour à la normale sous peu. 

▪ Rose a fait des heures en plus pour les travaux de Nieder. 

▪ Produits 

▪ Quête : a baissé 

▪ Droit de fabrique : a augmenté (plus de décès ?) 

▪ Dons importants pour travaux  

▪ Recettes exceptionnelles : 3000€ de Bethel 

o 2019 

▪ +3000€ par rapport à la proposition de Béatrice 

▪ Propositions, à débattre. 

▪ En priorité 

▪ Ober : 

1. Éclairage extérieur 

2. Accès handicapé pour le foyer et accès aux toilettes. 

Normes pour accès : quelles sont les normes ? 

Guillaume Grimmer peut peut-être nous aider. 

3. Bardage foyer : une couche de peinture. 

▪ Nieder : 



1. Fresque. 

2. Clocher : enlever le bardage :  

3. Qui doit payer ? est-ce la commune ou le Conseil ? 

▪ Contrat individuel pour l’eau. 

5. Révision aux comptes :  

o Éliane Karleskind a contrôlé toutes les opérations ainsi que les pièces justificatives.  

o Elle propose de donner quitus à la trésorière.  

o Le conseil approuve les comptes. 

6. Divers 

o Proposition d’achat de terrain par Bouygues : réponse non. 

o Proposition de Orange pour la Fibre Pro : on ne bouge pas. 

o Subvention : 500 Ober pour Ober et Mittel, 300 pour Nieder 

o Baeckeoffe : 1100 euros, exceptionnel. 

7. Signatures 

 

La séance est levée à 21h45. 


